

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang masalah

Jasa Konsultansi merupakan jasa layanan profesional yang membutuhkan keahlian tertentu diberbagai bidang keilmuan yang mengutamakan adanya olah pikir (*brainware*). Maka dalam hal ini yang diutamakan dalam Jasa Konsultansi ini adalah orang – orang yang ahli, sehingga dalam pelaksanaan Pengadaan Barang/Jasa Konsultansi benar – benar sesuai dengan peraturan yang dikeluarkan oleh pemerintah. Kalau Pengadaan Jasa Konsultansi tidak mengikuti peraturan tersebut, maka akan berhadapan dengan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK).

Untuk itu, pemerintah mengeluarkan peraturan mengenai tata cara Pengadaan Barang/Jasa Konsultansi ini. Telah banyak aturan yang dikeluarkan oleh pemerintah, dimana setiap pergantian presiden pasti ada peraturan-peraturan yang menyempurnakan peraturan sebelumnya, dimana tujuannya agar dapat lebih meminimalisir tingkat pemborosan terhadap APBN/APBD. Sehingga aturan-aturan yang dikeluarkan dapat mencegah para penyedia pengadaan barang/jasa pemerintah melakukan unsur-unsur korupsi.

Oleh karena pengadaan jasa konsultansi ini sangat penting, maka dalam Tugas Akhir ini dilakukan evaluasi pada suatu proyek untuk mengetahui apakah peraturan-peraturan yang telah dibuat oleh pemerintah itu sudah dilaksanakan sepenuhnya atau belum.

Dalam Tugas Akhir ini dilakukan studi evaluasi pada paket peningkatan jalan Parung Panjang – Bunar (14,00 Km) dan Margonda Raya Depok (3,80 Km). Dimana dalam hal ini, evaluasi akan dilakukan pada Dokumen Penawaran. Karena pada Dokumen Penawaran ini yang akan menentukan siapa yang akan menjadi pemenang Pengadaan Jasa Konsultansi. Peraturan yang akan digunakan untuk evaluasi proyek paket peningkatan jalan Parung Panjang – Bunar (14,00 Km) dan Margonda Raya Depok (3,80 Km) yaitu berdasarkan Keppres 80

Tahun 2003 (peraturan lama dan tidak dipakai lagi / digunakan) dan terhadap Perpres 54 Tahun 2010 (peraturan yang baru yang saat ini diterapkan / digunakan).

1.2. Tujuan Penelitian

Tujuan dari penelitian ini adalah :

1. Mengetahui cara penilaian Jasa Konsultansi dengan menggunakan Keppres 80 tahun 2003 terhadap Perpres 54 tahun 2010 pada proyek pembangunan jalan Parung Panjang – Bunar (14,00 Km) dan Margonda Raya Depok (3,80 Km).
2. Melakukan evaluasi Pengadaan Jasa Konsultansi dengan menggunakan Keppres 80 tahun 2003 dan Perpres 54 tahun 2010 pada proyek pembangunan jalan Parung Panjang – Bunar (14,00 Km) dan Margonda Raya Depok (3,80 Km).

1.3. Pembatasan Masalah

Berdasarkan rumusan diatas, penelitian selanjutnya dibatasi ruang lingkungnya. Ruang lingkup pembahasan penulisan ini adalah :

Evaluasi Dokumen Penawaran dilakukan hanya pada pemenang Pengadaan Jasa Konsultansi Pada Proyek Pembangunan Jalan Parung Panjang – Bunar (14,00 Km) dan Margonda Raya Depok (3,80 Km) yaitu: PT. KWARSA HEXAGON & CV. GARIS PUTIH SEJAJAR.

1.4. Sistematika Penulisan

Sistematika penulisan adalah sebagai berikut:

BAB I : PENDAHULUAN

Pada bab ini menguraikan secara garis besar tentang latar belakang masalah, tujuan penelitian, pembatasan masalah, dan sistematika penulisan.

BAB II : TINJAUAN PUSTAKA

Pada bab ini akan dibahas tentang teori-teori mengenai Pengadaan Jasa Konsultansi.

BAB III : STUDI KASUS

Pada bab ini dicantumkan data-data Pengadaan Jasa Konsultansi yang di dapat dari Bina Marga.

BAB IV : ANALISIS MASALAH

Pada bab ini, akan dilakukan Evaluasi Dokumen Penawaran Pada Proyek Pembangunan Jalan Parung Panjang – Bunar (14,00 Km) dan Margonda Raya Depok (3,80 Km) berdasarkan Keppres 80 Tahun 2003 dan Perpres 54 Tahun 2010.

BAB V : KESIMPULAN DAN SARAN

Pada bab ini, berisi kesimpulan dan saran hasil dari analisis masalah.